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Sachverhalt 
 
Die Neuregelungen zur Ausweisung von Tempo-30-Zonen ermöglichen es Städten wie Leip-
zig, flexibler und effizienter Geschwindigkeitsbeschränkungen auch auf Hauptverkehrss-
traßen umzusetzen. Dies trägt nicht nur zur Erhöhung der Verkehrssicherheit bei, sondern 
reduziert auch die Lärmbelastung für uns alle. Beispielsweise wurden bereits in der Rosa-
Luxemburg-Straße und der Prager Straße neue Tempo-30-Zonen eingerichtet, um den Ver-
kehr zu beruhigen. Mit weniger bürokratischem Aufwand und schnelleren Umsetzungsver-
fahren kann Leipzig nun besser auf die lokalen Bedürfnisse eingehen, was besonders in ei-
ner wachsenden Stadt von großer Bedeutung ist. Es geht mir mit diesen Fragen auch darum, 
an Sie zu appellieren und zu erinnern, sich weiterhin für die Gesundheit der Bürger und die 
Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer einzusetzen.  
 

1. Welche weiteren Straßen oder Gebiete plant die Stadt Leipzig in den kommenden 
zwölf Monaten als Tempo-30-Zonen auszuweisen und welche Kriterien werden hier-
bei vorrangig berücksichtigt? 

2. Wie hoch sind die durchschnittlichen Kosten für die Einrichtung einer Tempo-30-Zone 
auf einer Strecke von einem Kilometer, einschließlich Beschilderung und infrastruktu-
reller Anpassungen? 

3. Hat es seit der Einführung neuer Tempo-30-Zonen zuletzt nennenswertes negatives 
Feedback oder Bedenken von Bürgern gegeben, und wenn ja, inwiefern hat die Stadt 
darauf reagiert? 

 
 
Anlage/n 
Keine 
 


